

新崎解放

1984
8月1日
水旺日

日産主機 電子機器

告白用・會議日 632
4273

昨日、三角公園に500名結集!!
新一級用紙を完全貼付させ。
ケタオナ「業者」をたたきだそう!!

田畠・田畠・田畠

「アーヴィングが多才。伊藤た 战争がつてボロもつけをし
カ、「一葉書」たりとも、モ れためなら何んでござる
レハ」となく新印本を販売 出資額をキツナリ打ち倒す
さうぢるなにだ!! オーを組んでこいつではな

戦争やつてボロもつけなし
そのためなら何んでもやる。
山賊根をキツナリ打ち倒す
斗いき組んだにこうではな

圖場、近まじひシマイ仕事
が出てくる中、今日また
新しい雇用機関の印紙は附

春日賣上に斗争ひ是れと
ては足着、その後の実施工
せむる所には、金子崎田屋

伊豆山の、今秋には、韓國光州（マニソン）でやしらと同じ

以上新刊紙本題にては、9

斗いた。

百名を下殺して全斗煙ば

卷之三

權を奪つようなら全ゆゑの攻撃（うげき）

シヤドをうち、子供も女性
にあうとしている。

セ・ン・タ・ア・ソ・シ・テ・ル・マ・ハ
ク・ジ・ム・ジ・ナ・ケ・一・定・カ・ナ・フ

おおきな
おおきな
おおきな
おおきな

を年齢よりもみなすなく教
した張本へた。今、世界
はやううすき、米帝(USA)
まうがい

アーティストの印紙は
「アーティストの印紙」

イタナキ、黒賀へ天出しお
みんなの前に引かづりだし
たたかことだら

や西側帝国主義陣営は侵壊の最後の山場にきたる。

とはと聞こへてゐる。人間生
レシダキ残つてゐる。

ヤニには、その裏で公然
ともうけたくつこじる資本

を始めとする新舊者、が天下
をとり、資本主義、帝國主

のあつね、へ天井し、は、
直^まい回^{まわ}すは、一服^{ひとくわ}はないは

の手先、右翼中間根をうち
倒すところだ!! 貿易界や独占
資本の、徹底的実施發言や

義理へがんばらうとする
へんたがくが、どうせ本
者は勝利する。」とおもふ。